
閉会挨拶 

一般社団法人大手町・丸の内・有楽町地区まちづくり協議会理事長 合場 直

人 氏 

今日は本当に熱心にご討議いただきまして、ありがとうございました。エリアマネジメン
トの課題もきっちりと１本になりましたし、やりたいことも明らかになったと思います。先
ほど、おっしゃったように、志のある人たちが集まって、大きな声にして、これを各自分の
ところへ蓄積して、それを積み重ねていくことが一番大事だということも今日、議論の結果、
明らかになったと思います。 
また、国際的競争にさらされる地区、あるいは各地方で、それぞれが特性を生かして地域

の活性化を図っていくために、エリアマネジメントという手法が最適だということも分か
ってきたと思います。 
この活動は本当にみんな楽しく笑顔で、本当に活力あふれるような、そんな活動にしてい

けたらいいなと思います。 
今日はどうもありがとうございました。 

 


